



Va por México denunció persecución política: “Morena está mostrando el ADN de los dictadores”



Los líderes de **Va por México**, coalición conformada por el Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), ofrecieron una conferencia de prensa para denunciar que **han sido víctimas de persecución política** por parte del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Ante los medios de comunicación, **Marko Cortés** -dirigente del PAN-, **Alejandro Aito Moreno** -líder nacional del PRI- y **Jesús Zambrano** -presidente del PRD- expresaron que pedirán a la comunidad internacional que mantengan “los ojos sobre México” para que sea difícil que se dé una persecución.

Durante su participación en el evento, el priista **expuso que el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) está mostrando su “ADN dictador”**, ya que los acusó de no querer entablar acuerdos con la oposición para solamente aprobar las ideas que ellos tienen; además de “despreciar” a las instituciones.